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      Annotation

    
        
          Данная выпускная квалификационная работа посвящена решению обеспечения радиационной обстановки при разгерметизации трубопровода на данном объекте. Задачи которые решались в ходе исследования: 1. Охарактеризовать потенциально-опасный объект на примере Радиевый институт им. В. Г. Хлопина. 2. Определить возможные причины возникновения аварий и факторов  способствующих возникновению и развитию  аварий. 3. Разработать сценарии аварий с участием опасных веществ. 4. Разработать мероприятия по обеспечению радиационной безопасности. В ходе исследования был проведен анализ воздействий поражающих факторов разгерметизации трубопровода, были определены возможные причины возникновения аварии. Были разработаны мероприятия по обеспечению безопасности в процессе реконструкции, демонтажа, аварийной линии трубопровода и сопутствующих ёмкостей ЖРО. При реализации предложенных мероприятий разработанных для локализации техногенной аварии, возможно проведение аварийно-спасательных работ благодаря применению техники дистанционного управления и используя методы для определения доз внешнего и внутреннего облучения в зоне аварийно-спасательных работ.
        

        
          This final qualification work is devoted to the solution of ensuring the radiation environment during pipeline depressurization at this facility. Tasks that were solved during the research:            1. to Characterize a potentially dangerous object on the example of the V. G. Khlopin radium Institute.           2. Determine the possible causes of accidents and factors contributing to the occurrence and development of accidents.         3. Develop scenarios for accidents involving hazardous substances.    4. Develop measures to ensure radiation safety.         In the course of the study, the impact of damaging factors of pipeline depressurization was analyzed, and possible causes of the accident were determined. Measures were developed to ensure safety in the process of reconstruction, dismantling, emergency pipeline line and associated LRW tanks. When implementing the proposed measures designed to localize a man-made accident, it is possible to conduct emergency rescue operations by using remote control technology and using methods to determine the doses of external and internal radiation in the area of emergency rescue.
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